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令和３年度 第１回高知大学医学部後援会理事会議事要録 
 

１．開催日時 令和３年 10 月 30 日（土）11：00～11：45 
２．開催場所 高知大学医学部 特別会議室 
３．出席者 
 【後援会役員】 山下会長、北岡副会長、川添監事、松﨑監事、中居理事、秋森理事 
 【本学役員等】 菅沼医学部長、執印附属病院長、山脇看護学科長 
 【本学陪席者】 松田学生課長、立花特任専門員、渡邉学生支援係長、岡崎学生支援

係係員、溝渕学生支援係係員 
  欠席者 
【後援会役員】 岡林副会長、竹森理事、三本理事、岡本理事、曽我本理事、濵田理事、

深田理事、塩田理事、澤田理事、宮田理事 
【本学役員等】 花崎副医学部長、瀬尾医学科長、沖医学部-病院事務部長 

 
４．開会 

 山下会長および菅沼医学部長から挨拶を行い、松田学生課長による資料確認の後、山下会長

により議事を進行した。 
 

５．議事 

山下会長から、資料１「令和３年度高知大学医学部後援会役員名簿」に記載された名簿内容

確認依頼の後、新役員の松﨑監事が挨拶をした。 
 
（１）議題１ 令和２年度学業等優秀者の後援会表彰について 
山下会長から、後援会総会にて行っている学業成績表彰について、今年も総会が中止となり、

この場にて表彰を行うことを説明した。 
岡崎学生支援係員の誘導により表彰学生が入室し、松田学生課長が資料２「令和２年度学業

成績優秀者の後援会被表彰者」記載の順に学生名を読み上げ、山下会長からそれぞれの学生に

対する表彰状及び記念品の贈呈、山下会長からの祝辞の後、出席者一同により記念撮影を行っ

た。 
 
（２）議題２ 令和３年度医学部後援会費の収支状況（中間報告）について 
 溝渕係員から、資料３「令和３年度医学部後援会収支状況中間報告書」に基づき、各費目 
における項目ごとに収入金額または支出金額の内容について報告した。 

委員から収入に関連する報告として「会費の督促を行った」ことに対し、「会費の未納者に

コロナ禍により収入基盤が変化された方はいないか」との質問があり、松田学生課長から不明

であることを説明した。委員から「督促等にあたってはそのことに注意する等の検討していた

だきたい」とのご意見を頂いた。 
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委員から支出費目③課外教育援助における「準硬式野球部活動補助」関連として、「サッカ

ー部においてもグラウンドの照明が暗く、夜間は外部のグラウンドを使用したと聞いているが、

照明装置を明るくすること、外部グラウンド使用料を補助すること等の検討はできないか」と

の質問があり、松田学生課長より、「クラブ活動団体のリーダーを集めたリーダーシップセミ

ナーを開催している。その場において提案をしていただけば対応を検討したい」との説明をし

た。委員から「医学部として検討していただけないか」との質問があり、菅沼医学部長より、

「必要な事項があるか確認をさせていただき、必要があれば後援会にお願いしたい」との説明

をした。山下会長から、「タイムリーな事なので、出来るものについてはメール会議等迅速に

対応する」ことを説明した。 
 
（３）議題３ 後援会積立金及び定期預金について 
 溝渕係員から、資料４「後援会積立金内訳及び定期預金一覧」に基づき、「学生緊急援助積

立金」および「西医体当番積立金」の積み立て状況、「後援会定期預金」の預け入れ銀行に関

する説明をした。 
委員より、「物価等の変動はあるが積立金額は２０年近く同じなのか。西医体開催の時に不

足しない等の予測によりこの金額となっているのか」との質問があり、渡辺学生支援係長から、

「資料記載のとおり平成２８年度において休止したこともある。今後、必要に応じて変更を審

議していただく事もある」との説明をした。 
 
（４）議題４ 「コロナ禍による行事の中止により未使用となる予算」について 
松田学生課長から、資料５に基づき、未使用となる予算の額および今年度の予備費を加えた

合計額の報告、および合計額を基に学生課において使用を計画している事項について報告した。 
 あわせて、コロナ対応として、優先度の高い「①学生用ロッカールームの整備」および「③

－１ クラブハウスの清掃消毒」の実施についての承認を求めた。 
 委員より、「６年生の勉強部屋の管理、使用制限等について」質問があり。松田課長より「サ

ーキュレーターの設置により CO2 濃度が下がり、設置後は時間制限なしで使用している」こ

とを説明した。 
 山下会長より、確認として「未使用予算について使用することに異論はない。課外活動施設

の整備となり金額が大きくなるが学生の不平等とならないように配慮いただきたい。後援会会

則第４条に後援会の行う事業として３つあるが（３）その他、教育の発展に必要な事業に該当

すると理解し学生の意見を聞いて進めたい」との意見があり、未使用予算の使用について、承

認された。 
 
（５）議題５ その他 
１）第２回理事会及び令和４年度総会の日程 
 山下会長から、資料６「第２回後援会理事会及び令和４年度後援会総会の日程（案）に基づ

き、第 2 回後援会理事会を令和 4 年 3 月 27 日（日）に予定していることを報告した。 
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２）その他 
 ・山下会長より、対面授業の再開についての質問があり、菅沼医学部長より「部屋を２つ使

用する形などで対面の授業が増えていると理解している。オンラインでの授業についてもメ

リットがあると言われているので妨げるものではない。」等の説明があった。立花特任専門

員から「１年生を優先している。２年生以上については実習があるので半分上の授業が対面

で行われている」との説明をした。 
 
・執印病院長より、「現在、コロナウイルスワクチンの職域接種を行っている。３回目を行

うこととなるが、病院は改修中であるので接種会場として体育館を使用することになること

も想定される」との報告がされた。 
 
・松田学生課長より令和 4 年 4 月 3 日（日）に入学式が実施された場合、令和４年度後援 
会総会を三翠園で行う予定であることを報告した。 

 


